

Falleció Marino Sardiñas, Héroe del Trabajo de la República de Cuba

Odalys Miranda Suárez

06/10/03:16

Gran consternación causó entre la comunidad científica en Matanzas, la muerte, este martes último, del doctor en medicina veterinaria Marino Girardo Sardiñas Cuéllar, destacado investigador de la empresa de laboratorios biológicos (Labiofam) y Héroe del Trabajo de la República de Cuba.

Sardiñas Cuéllar nació el 5 de enero de 1943, en el poblado de Manguito, en el municipio matancero de Calimete. Comenzó a laborar en 1958 en tareas agrícolas y después del triunfo de la Revolución siguió trabajando en el sector agropecuario, a la vez que se superaba en diversos cursos, hasta llegar a graduarse en 1973 en el nivel superior.

Desde 1991 laboraba en Labiofam en su provincia natal. Fue un activo investigador de medicamentos y fármacos, empleados en el cuidado de la salud animal y del hombre, y ello le valió alcanzar premios relevantes en los fórum de ciencia y técnica a nivel provincial y nacional.

En su fructífera carrera profesional mereció la condición de vanguardia nacional del movimiento obrero en 17 oportunidades. Publicó artículos en revistas especializadas, participó en eventos científicos de carácter nacional e internacional y su labor docente se hizo notar como profesor auxiliar adjunto a la universidad Camilo Cienfuegos, de Matanzas.

Se destacó también en los últimos años en misiones técnicas y de negocios en la República Popular de Angola, Uruguay, Perú y otros países latinoamericanos.

Por su destacada trayectoria también le fueron entregadas la orden Lázaro Peña de primer, segundo y tercer grados, y la medalla de colaborador internacionalista.